

Haff-Zeitung

Bootskorso nimmt Kurs auf Haff-Sail 2008



UECKERMÜNDE (NRE). Mit einem Bootskorso startete gestern Abend die Ueckermünder Haff-Sail 2008. Zahlreiche Gäste fanden sich am Stadthafen ein, wo der Tross seine Fahrt

Richtung Lagunenstadt aufnahm. Dort wird die Veranstaltung heute um 10 Uhr mit Böllerschüssen der Schützenhilfe Ueckermünde eröffnet. Mehr als 100

Aussteller, Vereine und Behörden präsentieren sich auf dem Gelände. Unter anderem finden auch das Drachenbootfestival sowie Regatten im Hafenbecken statt FOTO: N. REUTER